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1- Deus abençoe a todos. Estou sentindo uma atmosfera 
celestial neste lugar. A presença de vocês tem trazido Deus 
em cena. Sabemos que não é este lugar exatamente... Mas é 
este lugar aqui que traz Deus à cena. 
 

2- Eu desejo compartilhar com os irmãos um assunto 
que talvez pareça um tanto estranho devido ao título que 
coloquei nesta mensagem. Entendo que hoje seria um culto 
mais especificamente de evangelismo, ou para uma 
mensagem evangelística. No entanto ao ler a mensagem do 
irmão Branham intitulada: “O Evangelismo do Tempo do 
Fim”, onde eu encontrei que o irmão Branham diz que o 
Evangelismo do tempo do fim é Malaquias capítulo 4.  
 

3- Ou seja: Se uma pessoa não for evangelizada através 
da mensagem do ministério de Malaquias 4, ela nunca foi 
evangelizada corretamente nestes últimos dias que estamos 
vivendo. Ela estaria recebendo na verdade um evangelho híbrido, uma mensagem híbrida.1 Só existe 
uma realidade para nós nesta hora em que nós estamos vivendo na Palavra, e esta é Malaquias capítulo 
4. Amém? 
 

4- Então o evangelismo do tempo do fim diz o irmão Branham: É Malaquias capítulo 4. E o título 
da mensagem... Como sempre costumo dizer aos irmãos é... Eu penso que é de certa forma 50% da 
mensagem. Já que no título da mensagem esta sendo estabelecida uma linha de pensamento. De forma 
que os nossos pensamentos, eles irão girar em torno do título da mensagem como se fosse um eixo 
central. Amém? 
 

5- E o estranho título que eu desejo compartilhar com os irmãos da mensagem está intitulada... E eu 
já coloquei aqui e talvez os irmãos se tenham se perguntado que estranho desenho é este. Mas este 
estranho título eu desejo Intitular: O Espantalho. Eu não sei se este desenho que eu fiz parece com um 
espantalho. Parece? Parece né? Mas um espantalho tem que ser feio para espantar. [O irmão Edson ri. – 
ed]. 
 

6- Talvez os irmãos mais novos eles não saibam na verdade o que é um espantalho. Somente os 
irmãos mais antigos, os irmãos mais velhos que tiveram experiência com agricultura, ou algum tipo de 
plantio. Eles sabem o que quer dizer um espantalho. Não é verdade? Os mais novos talvez nunca tenham 
visto um genuíno e verdadeiro espantalho. Não é? Nunca viram como se faz um espantalho. Mas antes 
de saber o que é um espantalho, logicamente vamos saber o que significa um espantalho. Amém? 
 

7- O dicionário nos diz que o espantalho quer dizer: Um boneco, ou qualquer objeto que se coloca 
nos campos, nas plantações para afugentar as aves e os roedores. Amém? Um espantalho quer dizer 
também um boneco com aparência de pessoa que seja feio, é indivíduo também inútil. Amém? E para 
entendermos melhor a finalidade de um espantalho devemos entender que um espantalho serve para 
espantar os invasores de um campo de plantio e principalmente no período que está havendo a 
semeadura.  

 

8- E veja que um bom e velho espantalho... Quanto mais aparência ele tem com o ser humano 
melhor ele funcionará. Mas ele espantará melhor, ele afugentará. Porque quanto mais precisa for a sua 
aparência com o ser humano mais ele espantará, mais ele afugentará. Certamente ninguém colocará um 

                                                 
1 Que ou o que tem elementos diferentes .em sua composição. . Contrário às leis da Natureza. resultado de cruzamento de 
espécies. (Dicionário Priberan – N. Ed.) 
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espantalho numa roça de capim, ou num canteiro de ervas daninhas ou também no deserto. Os 
espantalhos são colocados geralmente aonde há boas sementes, aonde há uma boa lavoura. Amém? 
 

9- Luca 8 versículo 11 diz que a Palavra de Deus ela é Semente. Ela é a Semente original. E o 
irmão Branham pregou uma mensagem intitulada... Uma tremenda mensagem intitulada: “A Palavra de 
Deus é a Semente Original”.2 O irmãos que puderem ler esta mensagem leiam porque é uma tremenda 
mensagem. Agora para ser A Palavra de Deus Ela não pode haver mistura, Ela não pode haver 
hibridação. Porque senão Ela deixa de ser A Genuína Palavra de Deus. 
 

10-  Temos falado por repetidas vezes que uma vez que A Palavra de Deus Ela tem a mistura Nela 
Ela deixa de ser A Palavra de Deus e passa a ser a palavra do nosso adversário. Amém? Então não pode 
haver mistura já que um pouco de fermento leveda toda a massa.3 São João 1:14 nos diz: No principio 
era o Verbo, e o Verbo era Deus, e o Verbo estava com Deus. Esta parte das Escrituras que diz: No 
principio era o Verbo, e o Verbo estava com Deus, não quer dizer que o verbo estava ao lado de Deus. 
Mas que o Verbo está com Deus, o Verbo estava na mente de Deus já que o verbo é expressão de uma 
palavra. O Verbo é palavra e palavra é expressão de um pensamento. 
 

11- Então este Verbo, estava com Deus na mente de Deus. No princípio era o Verbo é o Verbo 
estava com Deus. Amém? E o Verbo era Deus porque era parte de Deus. E o Verbo se fez carne, e 
habitou entre nós e vimos a sua glória como a do unigênito do PAI cheio de graça e de verdade. 
Amém? Então observe irmãos que o verbo de Deus, a Palavra de Deus, que é parte de Deus Ela se fez 
carne através de Seu Filho Senhor Jesus Cristo. Amém? 
 

12-  Agora vejam irmãos! Observem bem! Que Jesus o filho de Deus Ele não precisou nascer de 
novo. Não encontramos nenhuma parte na Bíblia ou na mensagem do mensageiro que diga que Jesus 
precisou nascer de novo. Amém? Pois Ele não fazia parte da raça caída de Adão. Ao contrário, a 
primeira doutrina que o Senhor Jesus Cristo pregou foi o Novo Nascimento: Necessário vos é nascer de 
novo. Porém Ele mesmo nunca precisou nascer de novo porque Ele não fazia parte da raça caída de 
Adão. Por isso disse Ele em São João capítulo 12 versículo 14: Se o grão de trigo caindo na terra não 
morrer fica ele só mas se morrer dá muito fruto.  
 

13-  Nós encontramos então irmãos, Jesus estava falando nestas Escrituras Dele mesmo, pois Ele 
precisava morrer como uma Semente original de Deus para que Ele pudesse ser semeado em nossos 
corações e isso viesse a dar muitos frutos através da ressurreição de nosso Senhor Jesus Cristo. Por isso 
Paulo disse que se não houver ressurreição, vã é a nossa fé e vã também é a nossa pregação.4 
 

14-  Então irmãos, as nossas almas são um solo, as nossas almas são o terreno para o plantio da 
Semente de Deus ou a semente de Satanás. Nossas almas são um terreno fértil para ambas as sementes. 
A Semente de Deus ou a semente de Satanás. Por isso que nos diz a Palavra: ´´Eis que ponho diante de 
vós o caminho do bem e o caminho do mal´´. É Deus que coloca diante de nós tanto o caminho do bem 
como o caminho do mal.  
 

15-  São João capítulo 13 nos diz... Falando sobre a parábola do semeador e também do trigo e do 
joio, nó encontramos em Mateus 13 as sementes que caíram a beira do caminho veio as aves do céu e 
levaram esta semente. Outra caiu no meio de pedregais e por não haver terra suficiente e por não haver 
raiz suficiente o sol veio e a queimou. Porém outras caíram entre espinhos e por crescerem estes 
espinhos sufocaram esta semente.  Mas uma caiu em terra boa e produziu cem por um, sessenta por um e 
também trinta por um.  
 

16-  Nós estamos preocupados com estas sementes que caíram em solo fértil. E no versículo 24 Jesus 
propôs aos Seus discípulos outra parábola. No mesmo versículo 24 de Mateus 13 Ele diz: O reino do céu 
é semelhante ao homem que semeou boa semente em seu campo. Mas dormindo os homens veio o 
inimigo e semeou joio no meio do trigo e retirou-se. 
 

17-  Então irmãos, observem que Satanás sabia que em Jesus estava a Semente original de Deus, pois 
ele era o Verbo de Deus feito carne. Satanás sabia que em Jesus estava a Semente original de Deus. 

                                                 
2 A Palavra Falada é a Semente Original – N.Ed 
3 Lucas 13.21 
4 I Coríntios 15.14 
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Satanás sabia disso e não queria que ninguém se aproximasse de Jesus para que a Sua Semente, a 
Palavra de Deus que procedia do PAI ela tivesse um curso e fosse fecundar outras almas. Satanás não 
queria isso.  
 

18-  Por isso que Jesus disse em São João capítulo 14: As Palavras que Eu vos falo, não as falo de 
Mim mesmo, mas o Pai que habita em Mim é Ele Quem faz as obras. E também em São João capítulo 
5:30 Ele diz: Como ouço assim julgo. Então nós estamos aqui nesta noite irmãos para ouvir do Pai 
celestial. Vocês não vieram aqui para ouvir ao irmão Edson. Vocês vieram aqui para ouvir ao Pai 
celestial.  
 

19-  Jesus disse: “Assim como ouço assim julgo”. Você sabia que em todo tempo nós estamos 
fazendo julgamento? Você sabia que para vir a este culto você fez um julgamento? Você quando toma 
uma atitude, uma decisão, você faz baseado em julgamentos que você tem. Do que é bom, do que é 
certo, do que é errado. Você veio a este culto esta noite porque você julgou em seu coração que neste 
culto você pode receber algo de Deus. Amém? 

 

20-  Por isso que o próprio Jesus disse: “Como ouço assim julgo”. E nós estamos aqui para absorver 
o juízo do Pai, a Palavra de Deus que penetra em nossos corações da mesma forma que penetrou no 
coração de Jesus, em que Jesus o Filho de Deus não ouvia a mais ninguém a não ser o Seu próprio Pai 
celestial. 
 

21-  E nós estamos sendo treinados hoje para não ouvir mais ninguém a não ser o nosso próprio Pai 
celestial. Amém? Porém diz o irmão Branham que quando Deus move, Satanás também se move. Veja 
aqueles farizeus... Eles não estavam fecundados com a Palavra de Deus. Tanto que Jesus falou para eles: 
“Vós tendes por pai o diabo, e ele foi homicida desde o princípio”. 
 

22-  Ora, se eles tinham por pai o diabo quer dizer que a semente de seu pai estava em seus corações. 
Ele disse: “Vós tendes por pai o diabo, e ele foi homicida desde o princípio”. Porque aqueles farizeus 
não tinham sido fecundados com a Palavra de Deus. A Palavra de Deus não estava em suas almas. 
Embora eles tivessem uma aparência religiosa, mas a Palavra de Deus não estava em suas almas e Deus 
os caracterizou como filhos do diabo! 
 

23-  Observe então irmãos que Satanás, ele levantou através dos farizeus e religiosos da época, um 
exército de espantalhos. Para que as pessoas não se aproximassem de Jesus onde estava a semente de 
Deus original. Veja que os religiosos, os espantalhos da época de Jesus, os saduceus, os farizeus 
principalmente. Eles não queriam que as pessoas se aproximassem de Jesus. Porque Satanás sabia que 
em Jesus estava a Semente original, estava a Doutrina do Pai, estava o juízo do Pai. Amém? 
 

24-  Em primeiro lugar os espantalhos que se levantaram contra o ministério de Jesus, ungidos por 
seu pai Satanás, eles começaram a levantar calúnias dizendo muitas coisas de Jesus dizendo inclusive 
que Ele era um filho ilegítimo, dizendo que Ele era belzebu, dizendo que Ele era chefe dos demônios e 
tantas outras coisas mais. 
 

25-  Observem irmãos que o objetivo de Satanás através do seu exército de espantalhos é afugentar, é 
espantar as pessoas para que não se aproximem de Jesus, para que não se aproximem da sua Palavra, 
para que não se aproximem do Verbo de Deus, a Vida que procede de Deus. Você sabia que quanto mais 
é valorosa a semente mais se capricha no espantalho? Quanto mais valorosa é a semente que você 
planta, quanto mais valor você dá a semente, mais se capricha no espantalho para que ele se assemelhe 
cada vez mais a um ser humano para que ele possa espantar mais. 
 

26-  Você não coloca bons espantalhos em uma semeadura que não tem muito valor. Não é verdade? 
Mas quando são sementes caras que você planta, e você não gostaria de perder nenhuma... Você coloca 
bons espantalhos não é verdade? O mais parecido possível do ser humano para que possa espantar os 
roedores, as aves que vão comer a sua semente. 
 

27-  Agora veja irmãos que a Palavra de Deus ela é a Semente mais preciosa que nós temos. Porem 
Satanás sabendo disso ele coloca os seus espantalhos para... espantar, para afugentar as pessoas da 
Semente original de Deus.  

 

28- Na mensagem: A Restauração da Árvore Noiva 338 ao 342 prestem atenção no que diz 
William Branham: 338 Vocês sabem, ele sempre coloca o espantalho onde está a Árvore boa. O diabo 
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faz a mesma coisa. Te espanta para longe Disto. Não te preocupes, siga em frente atrás daquele 
espantalho. 339 Eu estava observando uma marmota certo dia, comendo os feijões-de-lima que eu 
estava plantando. Cada vez que eu plantava uma fileira de feijão-de-lima, aquela coisinha vinha ali e os 
comia. Ohhh, “Eu vou dar um susto de matar nela”. Então eu apanhei um saquinho de papel, e (eu sou 
realmente um artista, vocês deviam ver) eu desenhei o que pensei ser um desenho assustador. (Oh, teria 
sido assustador, se eu tivesse realmente desenhado). E eu o coloquei no saquinho, e coloquei alguns 
feijões-de-lima nela, e o pendurei em uma vara; e quando o vento soprava isto sacudia assim. 340 Lá do 
buraco veio a pequena marmota, vocês sabem, e ela correu para comer os feijões-de-lima; e foi bem na 
direção deste saco. Ela parou e olhou para aquilo, olhou assim; e foi (O irmão Branham faz o som 
descritivo - Ed.) pulou naquilo; e bem, o saco ficou quieto. Ela olhou para aquilo outra vez, vocês 
sabem, olhou naquilo tudo outra vez. Olhou para trás e viu aqueles feijões-de-lima que estavam ali nos 
buracos; e eles estavam bons, vocês sabem, então ela olhou para aquele espantalho de sua maneira. 
Então ela veio e foi chegando mais perto, assim, tentando assustar aquilo, e aquilo não movia. Não 
fazia caso, estava morto; isto é tudo que estes espantalhos são. Então ele simplesmente - então ela 
simplesmente... 341 O que ela fez, ela levantou sua pequena patinha e bateu no saco; e ele fez aquele 
barulho. E ela pulou para trás e olhou para ele assim. E bateu outra vez: e aquilo fez barulho. Isto é 
tudo que é, simplesmente um barulho; como a coruja do irlandês, toda aquela bagunça e penas e 
nenhuma coruja, vocês sabem. Então somente... ela bateu naquilo assim, e aquilo fez um barulho quatro 
ou cinco vezes assim. Você sabe o que ela fez? Foi atrás do saco seguiu em frente comendo meus 
feijões-de-lima. Sabia mais sobre... melhor do que eu sabia. Vêem? 342 O que foi isto? Vê você, ela não 
permitiu que o espantalho lhe parasse. Há algo bom atrás do espantalho. Quando eles dizem, “Oh, 
eles são santos roladores”, siga somente em frente atrás daquele espantalho e vá diretamente nele. 
Vêem? Siga em frente e creia nisto. Vêem? Pode haver algum Espírito Santo ali também (vê você), você 
não pode dizer. Vêem? Está bem. 
 

29-  Devemos ter em mente irmãos que ninguém coloca espantalhos se não houver boa semente. 
Amém? Se nós consultarmos a internet nós iremos ver que o que se fala de William Branham... Você 
encontrará centenas de sites e também de documentários sobre o irmão Branham onde nós vamos 
perceber que há um exército de espantalhos colocando coisas contra o ministério do irmão Branham. 
Coisas absurdas, que Satanás sabe que no ministério de William Branham está a Semente original. Por 
isso que ele se esmera para desfazer, para colocar espantalhos em volta do ministério de William 
Branham, porque ele sabe... Satanás e seus ungidos que ali está a Semente original de Deus. Então 
observem atentamente irmãos que o ministério de Jesus Cristo... Satanás, ele não conseguiu ter o 
resultado, o êxito que ele esperava ter para afastar as pessoas de Seu Ministério.  
 

30-  Então Satanás, ele se introduziu no ministério de Jesus através de Judas Iscariotes e outros mais 
como os setenta. E nesta etapa do ministério de Jesus surgiu uma nova categoria de espantalhos. Aqueles 
que Diziam: “Duro demais é este discurso, quem pode suportar”. São João capítulo 6. Porém o 
espantalho Judas Iscariotes ele foi até o fim. Você sabia que um agricultor que tem vários espantalhos, 
que tem uma grande agricultura, que coloca vários espantalhos na sua agricultura ele coloca nome nos 
seus espantalhos? Ele coloca nome nos seus espantalhos para localizá-los e saber aonde eles estão. 
Amém?  
 

31-  O pior espantalho que tem é o espantalho manufaturado. O irmão Branham pregou a mensagem: 
“As Três Classes de Crentes”. E ele disse que o pior que tem é o manufaturado. O manufaturado vai até 
o fim. E o pior espantalho que tem é o manufaturado, ele não consegue ficar com toda a Palavra e ele 
está tipificado pelo profeta como Judas Iscariotes. Atualmente existe um exército de espantalhos 
denominacionais que se utilizam da Bíblia para espantar, para colocarem as pessoas em medo com 
relação à mensagem de William Branham. Para espantar as pessoas. Porém dentro do ministério de 
Malaquias 4 surgiu também uma nova categoria de espantalhos. Muito próximos do real, tem até 
aparência de que vive. Mas estão mortos! E esta categoria de espantalhos são tão eficientes irmãos, 
porque eles se utilizam da própria mensagem de William Branham. 
 

32-  Observem bem irmãos! Satanás ele não quer que você contacte com a Palavra original, ele não 
quer que você tenha contato com a Palavra original, sem hibridação. E quanto mais você se aproxima da 
pureza da Palavra, vão surgindo tremendos espantalhos em sua volta. Pessoas terríveis. Esta nova 
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categoria de espantalhos que surgiu dentro da mensagem são pessoas terríveis, PORQUE ELAS SE 
UTILIZAM DA PRÓPRIA MENSAGEM, assim como os espantalhos denominacionais se utilizam da 
própria Bíblia para colocarem espantalhos em volta do ministério de William Branham. 
 

33-  Muitos destes que agora estão dentro do ministério de Malaquias, eles colocam espantalhos para 
que as pessoas não tenham acesso à totalidade da Palavra ou a Palavra Original. Amém?  
 

34-  Há pouco tempo esta igreja, ela começou a se aproximar mais da Semente original. A maior de 
todas as revelações começou a ser revelada para nós. Porém em paralelo, concomitantemente, paralelo, 
junto com isso começou a surgir também uma nova categoria de espantalhos. Nós conhecemos bem os 
espantalhos trinitários não é verdade? Nós conhecemos bem os espantalhos trinitários.  
 

35-  Porem irmãos, não conhecíamos os incríveis espantalhos unicistas. Eles são ´´Tremendos´´. 
Estão infiltrados dentro do povo de Malaquias 4. Fiquem atentos irmãos e não se assustem com os 
incríveis espantalhos unicistas. Espantalhos que surgirão em torno da MAIOR DE TODAS AS 
REVELAÇÕES: QUE É A DEIDADE. Porque a Deidade coloca em linha os demais Mistérios da 
Palavra. Uma vez que este mistério da Deidade esteja confundido, esteja mal, esteja numa linha trinitária 
ou numa linha unicista... Diz o irmão Branham: “Nós teremos a Bíblia toda bagunçada”. E o irmão 
Branham diz: “A pessoas que estão nestas linhas, elas bagunçam completamente a Palavra”. E uma vez 
que a palavra esteja completamente bagunçada ela compromete todas as demais Escrituras. Nós não 
podemos avançar para dentro de Apocalipse se a estrutura, a maior de todas as revelações não estiver 
bem ajustada para nós.    
 

36- Nós combatíamos os espantalhos trinitários, porém agora surgiu uma nova categoria de 
espantalhos que são os unicistas, estes são tremendos. Porque irmãos, todos que tem aceitado a 
revelação da Deidade, não estranhem porque surgirão espantalhos em sua volta. Tremendos espantalhos. 
Satanás sabe onde está a Semente original. Sabia que ele conhece se a Semente original está em seu 
coração ou não? E se você é um portador da semente Original os espantalhos irão afugentar, iram 
assustar, para que as pessoas não se aproximem de você, para que as pessoas não conversem com você. 
É isso que acontece. Eles colocam espa... Eles se transformam em espantalhos. ´´Não vá conversar com 
aquela pessoa porque ela está metida agora em uma doutrina terrível´´. ´´Eles estão crendo agora em 
dois deuses´´. ESPANTALHOS! Estão fazendo papel de espantalhos! 
 

37- E as pessoas... Você começa a perceber que as pessoas começam a lhe evitar, começam a se 
afastar de você. Porque um espantalho está ali. Não é verdade? Bem parecido com um ser humano, tem 
até aparência de que vive mas está morto. É como os fariseus, se colocavam na porta, não entravam e 
não deixavam ninguém entrar. Queriam impedir que os outros entrassem. MAS OS FILHOS DE DEUS, 
QUE SÃO ORDENADOS POR DEUS, ELES IRÃO ENTRAR SIM!  
 

38- Porque Jesus disse: Todo que o Pai Me deu vira a Mim. E aquele que vir a Mim de maneira 
nenhuma o lançarei fora. “Todos que o Pai Me deu vira a Mim! E eles são Teus e Tu Me destes! Eu não 
os lançarei fora!”. Amém? E todo ministério que se identifica com a Palavra original... Este ministério é 
cercado de espantalhos. Este ministério aqui desta cidade começou a ser cercado de espantalhos, as 
pessoas evitam de conversar conosco. Os espantalhos começaram a se levantar. 
 

39- Muito parecido! Carregam a mensagem e a bíblia, mas são espantalhos, não querem que as 
pessoas tenham um contato com a genuína Palavra de Deus. Veja o ministério do irmão Lee Vayle que é 
um ministério portador da Semente original. Veja o numero de espantalhos que este homens tem ao 
redor do mundo. É tremendo! Eles inventam calúnias, eles difamam. São espantalhos ´´incríveis´´, 
´´assustadores´´. Porque são tremendos e versados na Palavra. Por isso que são incríveis.  
 

40- São assustadores, irmãos. Você escuta eles, é assustador. Mas irmãos, eles não podem ficar com 
a totalidade da Palavra, com tudo aquilo que diz William Branham na sua totalidade. Eles podem ficar 
com 99,9%, mas eles não podem ficar com a totalidade da Palavra. Porque Satanás não pode se firmar 
na verdade porque não há verdade nele. Ele é o pai da mentira. E diz William Branham que uma 
verdadeira mentira na maior parte das vezes ela tem 99,9% de verdade. Mas ainda é uma mentira. Mas 
nós não queremos 99,9. NÓS QUEREMOS 100% DA PALAVRA. Diz o irmão Branham: “É Palavra na 
Palavra”. Nós já éramos Palavra antes, porque nós estávamos na mente de Deus. Preordenados por 
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Deus. E quando chega A Palavra Original diz o irmão Branham: “É Palavra na Palavra”. E aí se cumpre 
Gênesis 1 e 11: que cada semente produza a sua espécie. Amém? 
 

41- Eles não podem ficar com a totalidade da Palavra. Por que eles não leem isso para os seus 
membros... Veja só o que diz o irmão Branham na mensagem JESUS CRISTO O MESMO pregada 
em 23/03/1958 ele diz: Se há qualquer coisa que lhe falta entendimento, algo que você não entende. 
Meu associado aqui o irmão Vaylle esta toda hora disponível para explicar qualquer coisas que 
parece misteriosa a vocês, os irmãos ministros. Onde quer que você esteja ou qualquer membro, ou 
qualquer coisa. Se há uma pergunta, se nós (DOIS) já pregamos qualquer coisas ou fizemos (DOIS) 
qualquer coisas que isso não seja uma Promessa de Deus nesta bíblia, você tem o direito de vir a nós 
(DOIS) e nos perguntar como irmãos, e nós lhe pedimos que faça isso. Nós lhe pedimos como irmãos 
para vir a nós. Nós queremos ser os servos de Cristo. Isso é o que nós representamos no mundo 
inteiro.  
 

42- Vamos ficar com 100% da Palavra? Eles não podem ficar com o padrão, eles não podem ficar 
com o modelo, porque diz William Branham na mensagem ERA DE SARDES 143 ele diz: Em cada 
era temos exatamente o mesmo modelo. É por isso que a luz vem através de algum mensageiro dado 
por Deus em uma certa região. E depois deste mensageiro se espalha a luz através do ministério de 
outros que são fielmente ensinados.  
 

43- Aqui esta a tônica da questão. HOMENS FIELMENTE ENSINADOS! Em cada era temos 
exatamente o mesmo padrão. E com esse padrão que diz o irmão Branham, Paulo passou a Mensagem 
para João, João para Policarpo, Policarpo para Irineu. E diz o irmão Branham: “E assim 
sucessivamente”. E cada um destes homens aprendeu aos pés de seu mestre. Aos pés de seu profeta 
mestre. Eles não estavam longe, mas eles estavam perto. Eles conversavam, eles foram fielmente 
ensinados. 
 

44- E diz o irmão Branham: Não tem nenhum homem que conhece tanto o meu ministério, que 
entende tanto o meu ministério como o irmão Lee Vayle. Ele deixou um discípulo fielmente ensinado! 
Ele deixou orientação para nós! Se vocês tem alguma dúvida a respeito do que ensinamos, de algum 
mistério de alguma coisa vocês ministros, vocês membros venham a nós. Ele disse: “O irmão Lee 
Vayle é um homem versado na Palavra. É um homem profundo no estudo da Palavra. Ele faz o invisível 
visível”. (Amém?) Ele consegue mostrar isso. 
 

45-  Por que há tantas confusões na mensagem no mundo e ao redor do mundo? Porque fugiram do 
padrão. Não querem o padrão. Não querem ficar com 100% da Palavra. Ao contrário, eles procuram 
colocar espantalhos em volta do ministério do irmão Lee Vayle e todos aqueles que levantam ao redor 
desta Palavra, desta revelação e daquilo que diz William Branham. 
 

46- O testemunho irmãos que temos ouvido através do irmão Brian Koucurek é estarrecedor. Ao ver 
o que os espantalhos fazem para impedir que as pessoas cheguem a ter contato com a Semente original. 
São coisas incríveis! Países que ele entra, os pastores da mensagem chegam a fazer campanhas contra 
ele. Já esteve envolvido até carros bombas. Vocês podem imaginar isso? Porém irmãos, o irmão Brian 
Kocourek, ele tem sido um discípulo fielmente ensinado aos pés do irmão Lee Vayle. Há mais de 30 
anos ele tem estado aos pés do irmão Lee Vayle, tem a sua idade um pouco já avançada, cerca de 95 
anos, ele já não pode mais viajar. Mas ele tem deixado um discípulo fielmente ensinado. Amém?  
 

47- Onde Deus tem chamado através do seu ministério para entrar em vários países do mundo. E o 
ministério do irmão Lee Vayle na sua singeleza ele tem entrado em mais de 160 países do mundo. 
Irmãos, e por que que nós não sabíamos disso? Os espantalhos. Os espantalhos ocultam. E quando você 
chega você recebe um susto, não é verdade? Satanás não quer que você chegue à Semente original. 
 

48- E conversando com o irmão Brian Koucurek ele disse a mim: “Irmão Edson, eu vou uma vez por 
semana na casa do irmão Lee Vayle orar e conversar sobre a Palavra”. Amém? Eu disse irmão Brian, se 
Deus concedesse eu gostaria de ir até os Estados Unidos não para que ele me falasse algo. Mas que eu 
pudesse sentar do lado dele e só olhar um pouquinho para ele, em respeito ao grande guerreiro que ele 
foi ao lado do irmão Branham. Em respeito à sua fidelidade à Palavra”. E ele disse para mim: “Irmão 
Edson se você for lá eu te levo lá”. 
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49- Embora que para mim é quase impossível mas para Deus não. Eu gostaria de conhecer este 
grande guerreiro de Deus antes que ele parta. Mas se ele partir eu sei que ele deixou um homem 
fielmente ensinado também. E a primeira tecla que ele bateu depois da partida do irmão Branham... Ele 
começou a pregar sobre a Deidade porque ele sabia que o problema estava aí. Amém? 
 

50- E irmãos, o número de espantalhos que tem surgido em todo mundo é incrível. Você vai saber na 
África, América do Sul e tantos outros continentes e países, coisas que os espantalhos ministros da 
mensagem fazem para poder ocultar a verdadeira Palavra de Deus.  
 

51- Mensagem “ATOS DO ESPÍRITO SANTO”, diz o irmão Branham... Eu não trouxe esta 
mensagem, mas o irmão Branham fala nesta mensagem ATOS DO ESPÍRITO SANTO... Ele fala sobre 
os espantalhos.5 
 

52- Agora, quando uma pessoa irmãos, ela não consegue receber toda a revelação da Palavra e 
quando vem a revelação ela se espanta. E se não é um filho de Deus ela vira um espantalho. Ela se 
espanta e se não é um filho de Deus, se não há uma eleição ela vira um espantalho.  
 

53- É normal irmãos nós como pessoas se espantar quando vem uma revelação. Porque isso produz 
um impacto. Vocês se lembram quando o irmão trouxe a primeira mensagem? Isso produziu um impacto 
na igreja.6 Amém? Foi como se fosse uma explosão: Bum!!! Produziu um impacto na igreja. E quase 
sempre nós como pessoas costumamos estar entrincheirados em nossas velhas crenças e tradições. E 
quando nós recebemos a Palavra revelada isso produz um impacto em nós. 
 

54- Porem o eleito, irmãos, ele agirá como aquela pequena marmota, que estava atrás dos feijões de 
lima que o irmão Branham estava plantando e fez um espantalho para afugentá-la. Amém? Para tentar 
afugentar esta marmota. O irmão Branham fala... Olha só o que ele diz, eu vou ler novamente: Olhou 
para trás e viu aqueles feijões-de-lima que estavam ali nos buracos; e eles estavam bons, vocês sabem, 
então ela olhou para aquele espantalho de sua maneira. Então ela veio e foi chegando mais perto... 
(Quando vem a revelação irmãos, nós não devemos se afugentar. Nós vamos chegando cada vez mais 
perto. Amém?) assim, tentando assustar aquilo, e aquilo não movia. Não fazia caso, estava morto; isto 
é tudo que estes espantalhos são. Então ele simplesmente - então ela simplesmente... 341 O que ela fez, 
ela levantou sua pequena patinha e bateu no saco; e ele fez aquele barulho. E ela pulou para trás e 
olhou para ele assim. E bateu outra vez: e aquilo fez barulho. Isto é tudo que é, simplesmente um 
barulho; como a coruja do irlandês, toda aquela bagunça e penas e nenhuma coruja, vocês sabem. 
Então somente... ela bateu naquilo assim, e aquilo fez um barulho quatro ou cinco vezes assim. Você 
sabe o que ela fez? Foi atrás do saco seguiu em frente comendo meus feijões-de-lima. Sabia mais 
sobre... Melhor do que eu sabia. Vêem? 342 O que foi isto? Vê você, ela não permitiu que o espantalho 
lhe parasse. Há algo bom atrás do espantalho. Amém? Todos que não são filhos de Deus irmãos, Deus 
os espantará. Todos que não são filhos de Deus se espantaram e se transformaram em espantalhos.  
 

55- E neste quadro que o irmão Branham nos apresentou tem aqueles que se identificam com o 
espantalho e tem aqueles que se identificam com a coragem da marmota. [O irmão Edson ri. - ed]. Nós 
queremos se identificar com a coragem da marmota não é verdade? Vamos lá, dá uma batidinha... Oh 
caímos para trás, nos assustamos, aí vamos de novo, folheamos a mensagem, não é verdade? Nos 
assustamos, voltamos de novo, daqui a pouco vamos para trás, entramos véu a dentro irmãos. POR 
TRÁS DO ESPANTALHO HÁ UMA BOA SEMENTE! AMÉM? 
 

56- Vamos aplaudir O Senhor Jesus Cristo e dizer: OBRIGADO SENHOR POR ALCANÇARMOS 
ESTA REVELAÇAO. Que Deus abençoe a todos vocês, eu entrego agora a palavra ao Pastor e logo em 

                                                 
5 Atos do Espírito Santo 19/12/1954- 68. Claro, o diabo possui as velhas iscas de corvo ali fora. Eu lhes digo a verdade. 
Toda vez que você vir um espantalho, recorde, há alguma coisa boa por ali. Correto. Claro. Você não vê um espantalho 
em abacaxis velhos... ou melhor, numa árvore ornamental ali fora. Você o encontra sob as grandes árvores frutíferas, onde 
você vê o espantalho, porque eles estão querendo espantar. O diabo finca espantalhos ao redor de toda verdadeira e boa 
religião do Espírito Santo, o que ele pode colocar ali ao redor. Porque, bem ali está Jesus Cristo, o ressurreto Filho de Deus, 
com o Seu Poder imortal, o mesmo, ontem, hoje e eternamente. Amém! Isto significa “Assim seja.” Correto. (ED) 
6 O Ir. Edson refere-se aqui ao ir. D. Rosendo, que no ano de 2008 pregara naquele tabernáculo os sermões "A Semente Que 
Veio de Roma" e "O Batismo de Jesus". Saiba como adquiri-los nos endereços de contato no final do texto – N. Ed. 
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seguida o irmão José Gallo estará cantando. Fiquem com Deus. [A Congregação diz: “Amém”, e 
glorifica ao Senhor pela mensagem pregada - Ed.]  
 

57- [Pastor Valter Paulino assume a Púlpito – Ed.] Aleluia! Isso é o sobrenatural vindo ate nós 
trazendo esta tremenda mensagem descendo fresquinha do céu, o Pão da Vida. Realmente o irmão 
Edson foi muito feliz, muito ungido, muito abençoado. E nós estamos muito felizes, muito ungidos de 
ouvir esta pureza, esta verdade, esta revelação. Não é? Com certeza não esperaríamos nada a respeito de 
um boneco. Um pequeno espantalho. Mas realmente saiu algo tremendo, sobrenatural, que pode ajudar a 
qualquer um de nós. 
 

58- Se você deseja a verdadeira Semente não se espante. Quantas vezes alguém já disse aí: “O Pastor 
agora está pregando uma nova doutrina”. Não é irmãos! Ele está pregando a Doutrina de Cristo, a 
Palavra. Só que você ainda não pode captar a Semente. Quando você realmente capta esta semente você 
não se importa com mais nada. Somente a Semente vai germinar no teu coração com esta pureza da 
Palavra.  
 

59- Assim, muito obrigado a Deus, muito obrigado ao irmão Edson. Este dom maravilhoso que Deus 
deu para nós. Este é um presente que Deus deu para nós. Muitos lutaram para roubar o presente, mas 
Deus guardará o presente que deu para nós. [A congregação diz: “Amém”.] Nós vamos louvar a Deus 
junto com o irmão José. [O Irmão José Gallo encerra o culto cantando o hino: “A Palavra de Deus é 
Semente”]. 

 
***************************FIM********************* ***** 
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